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1,開会点鐘   
2,国歌斉唱            
2,ロータリーソング        
3,四つのテスト 
4,ゲスト・ビジター紹介           
5,本日のプログラム/メニュー 
6,食 事 
7,会長の時間 
8,慶 祝       バースデーソング 
9,本日のプログラム 
  慶祝・クラブ総会 次年度役員選出 

会長エレクト 藤田勝敏君 

10,委員会報告等 
11,幹事報告 
12,出席報告 
13,ニコニコボックス 
14,連絡事項 
15,閉会点鐘 

■本日のプログラム      例会進行：会場監督 

 

Dec 

12月 7日 第 3255回例会 月初め 月間テーマ： 疾病予防と治療 
 

■幹事報告 
・RI 日本事務局「在宅期間延長」のお知らせ 

RI 日本事務局事務局長小林宏明様 
・(公財)花巻青年会議所 2022 年度賀詞交歓会のご案内 

(公財)花巻青年会議所様 
・花巻市友好都市交流委員会情報誌「ひと花」第 27 号
配布について 

花巻市友好都市交流委員会会長 佐藤良介様 
・12 月ロータリーレート 1 ドル=114 円  

ガバナー事務所様 

 

■今後の予定   
12 月 14 日  クラブフォーラム 月間テーマ 

疾病予防と治療月間 小原紀彰君 
12 月 21 日 X’mas 例会(予定) グランシェール花巻 
12 月 28 日 年末休会 
2022 年 1 月 4 日 年始休会 

1 月より例会会場が、グランシェール花巻になります。 
1 月 11 日 新年乾杯・慶祝 

クラブ協議会 前期事業報告 

2021-22 年度 

会長：橋川秀治 

幹事：藤原喜子 
会長 E：藤田勝敏 
花巻 RC ホームページ 

■第 3254 回 会長の時間  11 月 30 日                              橋川会長 
皆さんこんにちは。23 日が勤労感謝の日で休会だったので 2 週間ぶりの例会です。色々盛りだくさんの 2 週間でした。

18 日はフードパントリー、今回もバザー形式で行いました。会員 10 名、菊の会 7 名、社協さん 4 名、ボランティア  

8 名 で 地 域 お こ し 協 力 隊 の 坊 迫 舞 香 さ ん 、 グ ル ー ジ ャ の 牟 田 キ ャ プ テ ン も 駆 け つ け て く れ 、 挨 拶 で               

J3 優勝と J2 昇格を誓ってくれましたが、無事に時間内に終えることが出来ました。新たなルールで利用者の方に協力を

得ることに尽力された事務局の鹿討さんに 改めて感謝致します。 
 同日お昼には菊の会の集まりがあり、Xmas 家族会の形式に                ついて話し合ったあとフード

パントリー支援に来て頂いたそうですが、谷村会長よりクリスマス                  家族会は菊の会も家族も

参加したい。ただ、コロナのこともあって、県外の家族の参加は自粛                としたいというご希望があり

ましたので、安心して参加して頂くためにその方向で検討しますと                 お答えしました。出し物も

従来とは指向を 変え少し静かめの音楽か出し物を考えています。                 

アーティストをご紹介出来る方はお願い致します。 

 また、11 月 20 日には「明るいイーハトーブの実現をめざして」花巻市民憲章運動推進大会にて、ぬくまる食
堂実行委員会が特別賞を受賞し、代表して記念の盾を三田会長より授与して頂いて来ました。子ども達の標語

に心が洗われる良い時間でした。それに劣らず、活動報告で上映した鹿討さん作成のぬくまる食堂 DVD はハートウォーミ

ングな作品ですのでクリスマス家族会でご家族の皆様にも披露したいと思います。 

 昨日、南クラブの照井会長他とグランシェール花巻との打合の際、花巻東高校佐々木鱗太郎君の活躍や大谷選
手の MVP 獲得と岩手から逸材が出るのかに話が及び、結局はコツコツ真面目に努力する県民気質だろうとなりまし

た。確かに自己の弱点克服のために毎日訓練を欠かさず、活躍した日も次に備えてしっかり睡眠時間を取るような姿勢

は私の生まれ育った九州ではあまり考えられません。努力に勝る天才なしです。 

 そして、3 月 5～6 日で久々の花巻ロータリーカップ小学生親善バレーボール大会が開催予定です。オミクロン

株の感染防御の話題が盛り上がっていますが、冷静に開催準備を整えて参りたいと思います。さて、本日は富士大学経

済学部の遠藤元治教授を迎え、「人新世のエネルギーと環境 vs 花巻のエコシステム」をテーマにご講演頂きます。 

アカデミックな雰囲気でこれからの世界と地域のビジョンを掴み、事業にも活かせるのではと期待もしつつ会長の時間を終

わります。 

  

District2520

Rotary International

Hanamaki
Rotary　Club

■出席報告 会 員  33 名 出席者数  14 名 出席規定免除者 7 名 

  第 3254 回例会 出席率  50.0％ 前回修正  67.8％  

※メーキャップ： 
11/17 前沢 RC 例会 佐々木史昭君 
11/18 ぬくまる食堂フードパントリー 橋川秀治君・藤原喜子君・三田望君・稲田典之君 

浅沼幸二君・吉田和洋君・阿部一郎君・鹿討康弘君・藤村弘之君・市村律君 
11/20 花巻市市民憲章運動推進大会 橋川秀治君・鹿討康弘君・三田望君・市村律君 
11/24 地区会計監査会 谷村繁君 

■本日のゲスト・ビジター  なし 
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【四つのテスト】 ～ 言行はこれに照らしてから ～ 
真実かどうか・みんなに公平か・好意と友情を深めるか・みんなの為になるかどうか 

“Rotary Own The Community”by Paul Percy Harris  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士大学経済学部経済学科教授 遠藤元治様プロフィール 

宮城県大崎市古川 1950 年生まれ 71 歳 仙台二高卒 

静岡大学大学院卒化学工学専攻(工学博士) 

1976 年出光興産入社、2010 年同退職 

2010 年中国山東能源入社、2013 年同退職 

2017 年 3 月岩手大学大学院卒業(農学博士) 

2017 年 9 月富士大学就労 

化石燃料の技術開発に関与し、改めて石油ほど便利で貴重な
ものはない(有限・枯渇性)を実感。世界をめぐり日本の森も豊
かさも実感。日本の森のポテンシャルを改めて感じ、余生は生き
ている持続可能な資源の保全と活用で過ごしたく花巻で宮沢
賢治の後輩となる。 
 

■12 月 慶 祝 【敬称略】  おめでとうございます！ 
会員誕生：高橋健・佐藤誠吾 

在籍年表彰：なし 

夫人誕生：滝田和子(吉郎)・上田昌子(穣)・小原洋子(紀彰) 

結婚記念：前田毅/佳枝・地蔵堂友信/貴恵 

 

第 3254 回例会概要  

テーマ  「人新世(じんしんせい)のエネルギーと環境」Vs「花巻市
および周辺地域内エコシステム構築事業」 
 
◆COP26 開催 2021 年 10 月 31 日～11 月 14 日 
https://www.youtube.com/watch?v=L9eFABJqGTM 
◆地球温暖化対策水死報改正案成立 2020 年 5 月 27 日 
 温室ガス 2050 年ゼロ 法律に明記 ➡これからの時代 
◆甚新世の「資本論」斎藤幸平著 
 SDGｓは「大衆のアヘン」であり「免罪符」「グリーンウォッシュ」 
◆岩手から日本そして世界に  
御所の遺跡にみる縄文時代の生活は、まさに持続可能だった 
 

あなた方は今、そしてこれから世界史的な大転換の時を
過ごすことになります。将来、「あの時は富士大学で大学生
をしていたよなぁ」と振り返る事になります。この新型コロナの
災禍はあなた方の将来に影響を与えます。どんな影響をどう
受けるのか。 

決して悪い影響ばかりではありません。これからの新しい
社会を築いていくのに各自が主体的に関われる様になれれ
ばいい人生となるでしょう。 
 
◆日本は自然資源（地域環境資源）に恵まれている。 
特に岩手県は。一次産業（農林水産業）のソース有。 
◆地域脱炭素は待ったなし！ 
脱炭素選考地域の暮らし営みのイメージ・・・適用可能な最新
技術を、各地域の多様な実情に応じて選択しつつ 2025～
30 年に実現を目指すもの 
◆現在の花巻市の木質バイオマスエネルギー利用 
・発電用利用は進んだが、熱利用は停滞（県内の真空地帯 
 
富士大学 HP    http://www.fuji-u.ac.jp/ 

新着情報をご覧ください。遠藤ゼミ専門講習が掲載されております 

会報 Bulletin 制作編集：会報委員会 委員長 吉田和洋・副委員長 藤田勝敏 

本日のメニュー 
レストラン安比 

チーズインハンバーグ 

サラダ・ご飯・ 

味噌汁・フルーツ 

■ニコニコボックス          ニコニコボックス委員会 
                           
【橋川秀治君】遠藤教授、本日は興味深いご講話ありがとうござ

います。まさに今の時代にぴったりのテーマであり、これから、どうなるかを

考えるきっかけになりました。また、これからも色々とご指導願います。 

【藤原喜子君】本日は富士大学、経済学部経済学科、遠藤元治

教授、「人新世のエネルギーと環境」VS「花巻市および周辺地域内エ

コシステム構築事業」についてのご講話、誠に有難うございました。そし

て、本日は、ＲＬＩ研修パートⅡの修了証頂戴し嬉しかったです。 

【藤田勝敏君】本日、例会終了後 15：30 頃から花巻温泉紅葉

館へ旅するピアノを設置します。先週土曜日は３館で 1,300 人の宿

泊客でした。平日でも 1,000 人の宿泊客が続いております。旅するピ

アノのもりあがりを期待しております。 

【藤村弘之君】子供たち３人がそれぞれ日をずらして東京、神戸か

ら集合しました。帰りもそれぞれ。最後に孫と娘を 0 泊 2 日レンタカー

アルファードで東京まで行って送ってきました。土曜日でしたので車は混

雑してました。 

【三田望君】先日の市民憲章運動推進大会に於いて我が花巻ロー

タリークラブが特別賞を授賞しました。「人とふるさとを愛し世界への眼を

開きます」にのっとった活動が評価されました。ぬくまるのプレゼンテーショ

ンが皆様の認識を深めたようです。 

【高橋豊君】本日は、富士大学遠藤教授のご講話を楽しみにしてお

りましたが、急用の為、早退させて頂きます。まことに残念ですが、今

後共よろしくお願い致します。 

【谷村繁君】1988 年、新緑の長い参道と石段の上が天台寺境内

だった。灯籠の陰から袈裟をまとったお坊さんがやおう現れた。女性み

たいだ。「貴方、私の本読んだことありますか？」と言ってニッコリ。これが

寂聴さんからの第一声でした。ご冥福をお祈りいたします。 

【佐々木史昭君】本日は富士大学遠藤元治教授のエネルギーと環

境の講話、大変タイムリーで濃い内容で、しっかり勉強させていただき

ました。今日の夕方は、2520 地区の国際奉仕委員会があり、今後

の活動について、打ち合わせをする予定になっています。 

【吉田和洋君】一週置いての今日の例会、会報編集も一周あくと”

かなり”楽です。気持ちに余裕ができます。追記がないかだけ心配です

が・・・。本日は富士大学遠藤教授、ご講演ありがとうございました。 

【阿部一郎君】本日は富士大学遠藤教授に例会においで頂き、花

巻の可能性と未来像についての講話大変参考になりました。今後に

生かしていきたいと思います。 

【立花徳久君】前回の例会は体調不良の為欠席しました。風の季

の昼例会出席できなくて残念でした（食べたかった！） 
 

 

 
花巻ロータリークラブ 

≪事務局≫ 

花巻市花城町 10-27 

花巻商工会議所内 

TEL/FAX0198-41-1133 

e-mail： hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

花巻温泉ホテル紅葉へ 
旅してます 1 月まで 

https://www.youtube.com/watch?v=L9eFABJqGTM
http://www.fuji-u.ac.jp/
mailto:hrc@hanamaki-cci.or.jp

